

RUGBY

« Les enfants de l'Ovale » au secours des 218 enfants rugbymen de Yoff

Après la Principauté de Monaco qui, il y a quelques semaines, lui a offert des imprimantes pour faciliter le travail administratif, la Maison du Rugby de Yoff a reçu ce dimanche un soutien sportif de taille. L'association des « enfants de l'Ovale », créée par le recordman mondial des sélections en équipe nationale avec 111 capes, le Français Philippe Sella, a offert un important lot d'équipements sportifs. Afin de favoriser une formation plus accrue des 218 enfants, futures relèves du rugby sénégalais.

« Notre partenariat date de 2011 et repose sur le partage des valeurs dont l'engagement, la solidarité, le courage, le dépassement de soi et la persévérance. Ce qui impose ce soutien de notre part, sous la forme d'un lot d'équipements composé de sacs de plaquages, de ballons de Rugby, d'équipements sportifs, de chaussures..., autant de choses qui participeront à former les jeunes enfants de Yoff et environs, aux meilleures techniques du Rugby moderne », affirme d'emblée Sébastien Vetter, membre de l'association et ambassadeur des enfants. Selon lui : « le rugby qui est une discipline d'homme exige un équipement moderne. Surtout si cela concerne des enfants qui progressent vite sous la tutelle de leurs formateurs, tout équipement de nature à favoriser leur avancée est le bienvenu. Ce que l'association des Enfants de l'Ovale a compris ». Un soutien qui : selon M. Vetter, « chaque année vise à aller de l'avant en ne se limitant pas seulement aux équipements sportifs ». En effet, des appuis sur le plan financier sont prévus en passant aussi par la formation des cadres sénégalais (entraîneurs, formateurs, managers...) de la Maison du Rugby. En tous les cas, ce geste de « plus » a été fortement salué par le Directeur de la Maison du Rugby de Yoff, Alioune Gueye. Selon lui : « l'équipement du rugby étant cher et souvent pas toujours disponible sur le marché, ce genre de soutien est toujours bien accueilli ». À l'en croire, « chaque année, les charges de la Maison du Rugby augmentent au même titre que l'effectif. Cette année, ils sont 218 enfants, tous assurés, entraînés, soutenus dans leur cursus scolaire..., entre autres ». Ce qui fait que « ce partenariat avec l'association les « Enfants de l'Ovale » est la meilleure des choses qui puisse se passer » A noter que l'association, en plus du Sénégal, est présente en Côte d'Ivoire, au Maroc, au Niger et à Madagascar...

SEYDINA OUMAR DIARRA